

© Fotografía de Alba Salinas

Mediterráneo En Danza

Alicante

Venta de entradas en taquilla y en www.fundacionmediterraneo.es

17 de marzo
El Lago de los Cisnes
Documental

22 y 23 de marzo
Conservatorio Superior de Danza María de Ávila:
Danza en Superior

3 de marzo
Ullate. La Danza de la Vida
Documental

8 de marzo
Neira & Santamaría.
'Atávicas' Mujeres de Lorca hacia la Libertad

10 de marzo
Iberia
Documental

24 de abril
La Terreta Balla

27 de febrero
Mediterráneo En Danza

29 de marzo
Ana Agraz y Pilar Arteseros. Caminos en el Tiempo

30 de marzo
Masterclass de Castañuelas:
Maribel Gallardo

29 DE MARZO
Ana Agraz y Pilar Arteseros.
Caminos en el Tiempo

Sábado, 20 h. 90 min.
15€

Ana Agraz y Pilar Arteseros son dos bailarinas muy ligadas a Alicante, Ana porque nació en Benidorm, lugar donde empezó su formación en la danza y Pilar por haber estudiado durante varios años en el Conservatorio Profesional de Danza de Alicante, formando a su vez parte del Ballet de José Espadero. Este programa está creado y diseñado especialmente para esta ocasión, queriendo las artistas mostrar a los alicantinos el resultado artístico conseguido a lo largo de sus carreras, desde sus inicios hasta la actualidad en la que ambas forman parte del Ballet Nacional de España. El espectáculo nos mostrará un recorrido por la danza española, como son la escuela bolera, la danza estilizada y el flamenco.

30 DE MARZO
Masterclass de Castañuelas:
Maribel Gallardo

Domingo, 10 a 11 h. Nivel iniciación
11:30 a 12:30 h. Nivel avanzado
Participantes 25 € / Oyentes 10 €

Maribel Gallardo, primera bailarina y repetidora del Ballet Nacional de España, imparte esta clase magistral de castañuelas dirigida a estudiantes de nivel de iniciación y avanzados. Un recorrido por la técnica, la expresión y el estilo en el uso de este instrumento que es clave en la danza española. Un evento único para perfeccionar habilidades con una figura reconocida internacionalmente.

24 DE ABRIL
La Terreta Balla

Jueves, 20 h. 90 min. 15 €
Dirección: Asun Noales

Asun Noales, directora del Festival Abril en Danza desde 2012, apuesta incansablemente por dar visibilidad a intérpretes tanto con largas trayectorias, como a artistas jóvenes y emergentes que desarrollan sus carreras profesionales dentro y fuera de la provincia de Alicante.

'La Terreta Balla' es una ocasión única para ver y disfrutar del trabajo de bailarines y compañías que han iniciado su formación en la provincia y que la vida profesional les ha llevado a otras ciudades y países.

25 DE ABRIL
Mediterráneo En Danza

MEDITERRÁNEO FUNDACIÓN

